



10/1 町民の健康推進を目指して

田布施町と明治安田生命保険相互会社が健康推進に関する連携協定を締結しました。

今後は互いに連携・協力しながら町民の健康推進と健康寿命の延伸により、心身共に健康で暮らせるように取り組んでいきます。

また、明治安田生命保険相互会社から10万6,900円の寄附があり、目録贈呈も行われました。

写真上：東町長と明治安田生命保険相互会社の宮副徳山支社長との調印の様子

写真下：連携締結式と応援募金贈呈式後の記念撮影



まちのできごと

Tabuse
Town News



10/11 熊毛郡内の郵便局が地域貢献

毎年尾津漁港横の麻里府海岸で開催している清掃活動が実施され、今年は地域の皆さんだけではなく、熊毛郡内(田布施町・平生町・上関町)の郵便局長も参加されました。

郡内の郵便局長は、新型コロナウイルス感染症の影響で、地域の皆さんと関わる機会が大幅に減っている中で、地域とのふれあいの機会の創出と地域貢献したいとの思いから参加され、短い時間でしたが地域の皆さんと交流しながら清掃活動を行いました。



10/17 田んぼの教室を開催しました

農林水産省中国四国農政局の南周防農地整備事業所が、西田布施公民館において、田布施町教育委員会主催『たぶせキッズ教室』と同時開催で『田んぼの教室』を実施しました。

当日は、南周防農地整備事業所から、現在町内各所で実施している農地整備事業の実施内容や必要性、メリットなどについて丁寧な説明があり、参加した小学生11人とその保護者からは農地に関する質問がたくさん出ました。

